
会 議 録（概要） 

会議の名称 令和５年度 松ヶ崎学校給食センター運営会議 

開催日時 

令和６年３月２７日（水） 

監査１４時３０分～ 

会議１５時３０分開会 １６時２０分閉会 

場所 松ヶ崎小中学校 多目的室 

議題 

（１）令和５年度 事業報告について  

（２）令和５年度 取り組みについて 

（３）令和５年度 決算報告     

（４）令和５年度 監査報告     

（５）令和６年度 給食費の徴収（案）について 

（６）令和６年度 学校給食の運営（案）について  

（７）令和６年度 学校給食費の通知（案）について  

（８）その他 

会議の公開・非公開 

（非公開とした場合

は、その理由） 

公開 

出席者 

≪委員等≫ 

委員長   飯吉 文弘（松ヶ崎小学校長） 

副委員長  藤原 靖也（松ヶ崎中学校長）   

委員    宮嶋 麻生（松ヶ崎小学校保護者代表） 

委員    細木 輝雄（松ヶ崎中学校保護者代表） 

※出席委員 ４名 

≪事務局≫ 

学校給食センター 

甲斐 三代（学校教育課給食センター長） 

安藤 恵理（センター事務主任） 

菊地 麻紀子（栄養教諭） 

中川 若葉（調理員） 

会議資料 
次第、事業報告、取り組み、決算報告、給食費の徴収、学校給

食の運営等について資料を配布する。 

傍聴人の数 なし 

備考  

 

 

 



会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

事務局 

(栄養教諭) 

 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

Ａ委員 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

本日は、お忙しいところ、ご出席いただきましてありがとうござ

います。 

定刻になりましたので、只今より令和５年度松ヶ崎学校給食セン

ター運営会議を開催いたします。 

最初に委員長の挨拶をお願いします。 

 

あいさつ 

 

（１）令和５年度 事業報告について 

   資料もって報告とする。質疑なし。 

 

（２）令和５年度 取り組みについて 

   資料より報告。 

児童生徒数の増加により、ランチルームで小学生と中学生が一緒に

喫食出来なくなったが、生徒会でのシャッフル給食などで交流を図

っている。 

 

質疑 

〇保護者の試食会を考えて欲しい。 

〇小学生と中学生が、一緒に給食を食べる機会をもう少し増やして

もらいたい。 

 

修学旅行等の学校行事で給食を喫食しない日に、残っている学年保

護者での試食会をしている学校がある。 

 

（３）令和５年度 決算報告 

   質疑なし。 

 

（４）令和５年度 監査報告 

   書面をもって報告とする。 

 

（５）令和６年度 給食費の徴収（案）について 

   承認 

 

（６）令和６年度 学校給食の運営（案）について 

   承認 



 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

藤原 副委員長 

 

（７）令和５年度 学校給食費の通知（案）について 

   承認 

 

（８）その他 

〇保護者あて、食材価格の高騰に係る学校給食費の補助について 

  

閉会あいさつ 

 


